



ALTIBAJOS

13.2%

DE PÉRDIDA

Acumula la divisa mexicana de junio hasta el 13 de septiembre del presente año.

2.5%

DE AVANCE

Registra el peso en lo que va del presente mes, equivalente a 49 centavos.

SEÑALA EL BIS

Peso y divisas de AL pierden atractivo

VALERIA LÓPEZ

vlopez@elfinanciero.com.mx

El peso mexicano y las divisas de América Latina perdieron atractivo ante los diferenciales de tasas de interés y los operadores cambiarios, ante el diferencial de los réditos y los recientes periodos de volatilidad, señaló el Banco Internacional de Pagos (BIS, por sus siglas en inglés).

Agregó que también abonaron a ello la depreciación de varias divisas, así como el debilitamiento sobre la perspectiva de crecimiento, aunado a la acentuada incertidumbre política.

En un reporte, el organismo señaló que una sobreacción de los mercados financiero en agosto propició que posiciones apalancadas de *carry trade* se vieron presionadas, con una apreciación pronunciada del yen y una depreciación de divisas de inversión, como el peso mexicano y otras de mercados emergentes.

"Las monedas de inversión populares entre los operadores de *carry trade*, como el peso mexicano y el real brasileño, sufrieron episodios de depreciación en medio de episodios de reducción de riesgo a fines de julio y principios de agosto", indicó el organismo.

Explicó que las operaciones de *carry trade* toman préstamos en divisas de bajo interés para invertir en divisas de mayor rendimiento.

La institución destacó que el peso mexicano se depreció en junio, tras el sorprendentemente amplio margen de victoria del partido gobernante, y aún más en agosto, ante la magnitud de las posibles reformas constitucionales y legales.